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REQUERIMENTO Nº 112 /2021 

 

 

Senhores Vereadores 

 

 

Requeiro à Mesa, observadas as exigências regimentais de praxe, 

após ouvido o douto Plenário para que seja oficiado ao Senhor Prefeito Municipal, 

solicitando de Sua Excelência, através da Secretaria competente, a seguinte 

informação:  

 

 A Possibilidade e tempo previsto para a implantação de um Guard Rail ou Gradil 

na ciclovia da Rua Amazonas, ao lado do Boulevard, conforme indicação 

protocolada n° 133/2021. 

 

 

JUSTIFICATIVA 

 

 

A ciclovia fica ao lado de uma via onde carros, caminhões e motos 

trafegam em alta velocidade, a medida é necessária para a segurança de todos os 

munícipes que passam pela ciclovia. 

Certo de que esta solicitação será bem acolhida pela Administração 

Municipal, é que faço tal pedido. 

a. VEREADOR RODRIGO REIS DE SOUZA 

Cópia conforme o original apresentado nesta edilidade em Sessão 

Ordinária de 13 de abril corrente. 

Câmara Municipal de Jaguariúna, 14 de abril de 2021. 

 

 

 

 
VEREADOR AFONSO LOPES DA SILVA 

Presidente 

 

 

 

 


